

4 講演を聞いて感じたことや考えたこと、疑問に思ったことや今後どのように生かしたいか等、感想や意見を書きなさい。

私は文章を書くことは好きですが、同じ言葉を何度も使ってしまふ癖があります。しかし、今回の講話をきっかけに文章を書く上で大切なことを深く知ることができました。また、癖を治すことができそうです。加えて、すぐに書き出さない、主語をはっきり書くといつ具体的な書き方を学ぶことができ、文章力が向上しそうです。今回学んだことを、普段の文章に積極的に使っていき、必ず生かします。これからもっと、文章に挑戦します。

4 講演を聞いて感じたことや考えたこと、疑問に思ったことや今後どのように生かしたいか等、感想や意見を書きなさい。

今回の講演を聴いて、新聞やニュースの見方が少しくらいました。読者が読みやすいうな多くの工夫があり驚きました。見出いや前文などを見ると分かりやすく飛ばして読みができることも知り、実戦レポートもうとと思いました。新聞記者の仕事は、正しい情報や安全で見る情報を流すことの大切だと考えました。今後、レポートなどを見書きときは、主語や述語の場所に気を付けたり、正しい漢字や表現にするなどを意識していきたいです。

4 講演を聞いて感じたことや考えたこと、疑問に思ったことや今後どのように生かしたいか等、感想や意見を書きなさい。

5行 200

|  |
|--|
| 講演を聞いて、意識せずに書いていった文章   |
| もこんなにも気を付けるべき問題があつたことに驚きを感じました。新聞の題名のつけ方や、どうすれば読者に刺さる言葉を探して表現出来るのかなど考えていてこんなにも考えているのかと心から感動しました。今日学んだことを今後に繋げていけるように、毎日新聞を読みたいと思っています。そして、新聞を書いた人の意図をくみ取っていく練習をしたいと思います。 |

4 講演を聞いて感じたことや考えたこと、疑問に思ったことや今後どのように生かしたいか等、感想や意見を書きなさい。

|   |
|---|
| 私は新聞やニュースを見たり、ジーベックが工天が工れて、それが知りませんべりで。しかし今回の講演を聞いて、聞く工人が知らないことが多かったです。網羅性や一貫性、信頼性など新聞を聞く人は正しい情報は正確に届けられないと大切だと知りました。また、文章の書き方を聞いて、聞く工が未されへる二とを知りました。今日の講演は学校生活や将来の小論文など社会についてがしてけるようになります。 |
|---|

4 講演を聞いて感じたことや考えたこと、疑問に思ったことや今後どのように生かしたいか等、感想や意見を書きなさい。

講演を聞いて、正しい文章の書き方や言葉の使い方にについて理解することができたのでよかったです。親間を作る際にも、文章の配置や写真や図、表をいれることで、読書が読みやすくなりました。文章にしていてすごいなと感じた。また、ネットなどの正しいか正解か分からぬ情報ではなく、安全安心の情報や信頼できる情報を掲載してほしいことに気づけた。この気づいたことを今後文章を書く際に使っていきたい。読みやすい文章になれるよう努力したい。